

	d. Memiliki kematangan dalam bertindak dan menghadapi permasalahan,	Berfikir jauh, bersabar dalam menanggapi masalah dan pengambilan keputusan
	e. Mempunyai keyakinan konseli yang di bimbing mempunyai kemampuan dasar yang baik	Membangkitkan rasa iman dalam diri konseli dengan <i>tazkiyah</i> , supaya timbul kembali persasaan yakin pada diri dan sang Pencipta. Selain itu, terapi mandiri dengan penekanan pada ibadah
	f. Memiliki pribadi yang sabra, tekun dan bersungguh-sungguh.	Kesabaran selama melakukan proses Ryqyah Syariah. Karena beberapa teknik memerlukan masa yang panjang disamping menghadapi konseli yang dalam kondisi kesurupan.
	g. Sifat terbuka	Memiliki perasan ingin tahu yang besar.
2	Konseli: a. Mempunyai motivasi dan keinsafan untuk merubah diri kepada yang lebih baik.	Tazzkiyah bersama konselor, dan bersemangat untuk menghilangk penderitaannya hasil dari motivasi.
3	Masalah : Masalah adalah sesuatu yang tidak pasti meragukan dan sukar dipahami atau pertanyaan pemecahan masalah.	Konseli mengalami perilaku seperti percobaan bunuh diri, dikarenakan mengalami gangguan stress dan depresi yang bersifat ghoib. Konseli dua kali melakukan percobaan bunuh diri, akibat kurang merasa hilang yakin diri, dan menghadapi gangguan misteri.
4	Analisis prosuder konseling a. Dari segi teknik menggunakan teknik <i>directif</i> konseling	Bimbingan konselor dan konseli dilakukan tatap muka.

	b. Dari segi bentuk bimbingan individu	Proses bimbingan dilakukan dengan bentuk bimbingan individu.
	Teori BKI	Proses-proses
	<p>Langkah-langkah</p> <p>a. Identifikasi masalah Langkah yang dilakukan untuk memahami kehidupan individu serta gejala-gejala yang nampak, yang dapat diperoleh melalui interview dan observasi.</p>	<p>a. Tahap pertama Hasil wawancara, teman sekontrakan konseli mengatakan konseli sering bersendirian dikamar, merokok. Kelihatan suram tidak terurus, suka berbicara sendirian. Pernah melakukan percobaan bunuh diri ketika aktivitas IKWANS diadakan. Hasil wawancara orang tua konseli, konseli mengalami gejala gangguan dengan percobaan bunuh diri. Konseli pernah mendapat rawatan di rumah sakit, dan doktor mengesahkan konseli mengalami gangguan kejiwaan dan depresi yang parah (<i>depresi mayor</i>). Pernah di rawat dengan metode pengobatan Islam, hasilnya konseli dikatakan mengalami gangguan sihir. Observasi konselor kerumah konseli mendapati konseli suka bersendirian dikamar dengan rokok, berkhayal, bicara sendirian. Konseli sempat melakukan perilaku aneh ketika bermaian gunting yang diacukan kearah tengkorakan. Konseli mengatakan kesan daripada gangguan yang dialaminya membuatkan diri konseli menjadi kurang percaya diri yang parah, sehingga ada bisikan, hayalan yang mengarahkan perilaku seperti bunuh diri, marah dan gejala yang lain.</p>

	<p><i>d. Treatment</i> Adalah langkah pelaksanaan bantuan yang diberikan konselor kepada konseli yaitu bimbingan dan konseling Islam dengan terapi Ruqyah Syariah</p>	<p><i>d. Treatment</i> Teknik-teknik Ruqyah Syariah bagi menangani reaksi konseli ketika kesurupan sekaligus mengeluarkan penyakit-penyakit dalam yang dialami konseli.</p>
	<p>e. Proses pemberian bantuan terhadap konseli berdasarkan bantuan apa yang telah di tetapkan pada prognosis.</p>	<p>e. Terapi Ruqyah Syariah di gunakan untuk mengurangi gejala-gejala depresi dan gangguan ghoib yang menyebabkan perubahan perilaku terhadap konseli seperti niat ingin bunuh diri, mersa diri tidak berguna, bisikan ghoib (<i>wham</i>). Teknik-teknik yang dignakan seperti berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Teknik usapan, (<i>touching healing</i>) di lakukan setelah reaksi terjadi. Usapan dilakukan dibagian pundak konseli dan usapan disertakan bacaan diulangi sebanyak tiga kali. Usapan dilakukan konselor sambil membacakan doa yang di sunnahkan baginda Nabi SAW, “A’uudzu Bi’izzatillah Wa Qudratihi Min Syarri Ma Ajdu”, artinya Aku berlindung kepada kemuliaan Allah dan kemampuan-Nya dari keburukan yang aku temui”. Usapan yang terakhir dilakukan dengan menepuk keras bagian punggung konseli dengan berkata: “Ukhruj ya Aduwallah”, (keluarlah musuh Allah). • Teknik tepukan, dilakukan ketika kesurupan terjadi, untuk menyiksa dan mengusir jin yang berada di tubuh konseli. Bacaan seperti pada awalnya disertakan supaya bisa

		<p>dibagian badan dan hasilnya adalah mengalami gila.</p> <ul style="list-style-type: none">• Menurut informasi semasa proses didapatkan, sihir tersebut diperolehi sewaktu konseli aktif dalam olah raga pencak silat. Konseli seorang yang aktif olah raga pencak silat dan sering menjuarai pertandingan. Oleh itu, kepala perguruan pencak silat yang sering bertarung dengan perguruan konseli merasa tidak senang hati dikarenakan anak didiknya sering dikalahkan, untuk menjaga wibawa perguruan mereka, dia mengambil jalan pintas dengan mencelakakan konseli dengan sihir. Informasi ini didapatkan ketika dialog langsung dengan makhluk yang menganggu konseli selama ini.• Konselor meneruskan terapi untuk mengeluarkan makhluk tersebut dan racun-racun sihir yang telah berakar selama 7 tahun di tubuh konseli dengan mengulangi teknik tepukan yang telah dijabarkan di atas beberapa kali dibagian punggung sambil membacakan surat Al-Fatihah sebanyak tujuh kali..Teknik usapan, berfungsi menghilangkan penyakit pada permukaan bagian anggota tubuh konseli. teknik ini dilakukan dengan mengkondisikan konseli kearah kiblat dengan konselor membacakan surat Al-Mukminun 15 dan 3 Qul lalu di usapkan dibagian yang sakit. teknik ini diulangi sebanyak yang mungkin bagi menarik segala kekotoran dan
--	--	---

		<p>racun-racun sihir yang ada di dalam tubuh konseli.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Teknik tiupan ini dilakukan bukan hanya dengan tiupan, tetapi bisa juga dilakukan dengan meludah. Konselor melakukan teknik ini setelah konseli disadarkan, memudahkan proses akhir. Konselor melakukan tiupan tahap pertama pada bagian badan yang sakit dan juga pada anggota lubang tubuh yang bisa dicapai yaitu telinga. Konselor membacakan surat Al-Fatihah, surat Al-Baqarah 255 dan 3 Qul kemudian meniupkan pada bagian pundak, lambung dan telinga, konseli sempat mengeluh kepanasan dan kelihatan keletihan. • Seterusnya konseli dikondisikan seperti dalam keadaan normal, terakhir konselor mengarahkan konseli sendiri membacakan sendiri ayat-ayat Al-Quran dengan menggunakan media air. Bacaan yang dituntun oleh konselor sendiri dengan bacaan sama seperti pada tahap sebelumnya, setelah usai bacaan konseli diarahkan meniupkan kedalam air putih. Terakhir adalah memohon doa dan keampunan kepada yang menurunkan penyakit contoh doa, <i>“Ya Allah, hamba memohon pengampunanMu, Engkau angkatlah penyakit yang ada padaku, sirmakanlah yaRab”</i>. Terakhir sekali adalah konselor mengarahkan diri dan juga konseli bertawakal kepada Allah SWT, karena puncak
--	--	---

- b. Pada bagian akhir teknik Ruqyah Syariah, konseli disadarkan dan di arahkan melakukan teknik tiupan yang di iringi langsung oleh konselor dengan bacaan Al-Fatihah, surat Al-Baqarah 255 dan 3 Qul di sertakan doa.
- c. Konselor dalam penelitian ini memenuhi syarat sebagaimana layaknya karena hampir semua syarat yang ada dalam teori dimiliki oleh konselor.
- d. Analisis proses konseling
 1. Dari segi teknik teknik yang dilakukan dapat dikatakan sudah sesuai dengan teori karena meskipun dalam pelaksanaan konseling tidak semua teknik digunakan yakni direktif konseling, teknik nondirektif konseling, dan teknik eklektif konseling, konselor sudah menggunakan salah satu teknik tersebut yaitu teknik direktif konseling, karena dalam proses pelaksanaan konseling konseli kurang aktif dan respon, sebagaimana mestinya melainkan konselorlah yang aktif memberikan nasihat dan motivasi.
 2. Dari segi bentuk bimbingan yang dilakukan sudah dapat dikatakan sesuai dengan teori yang ada karena sudah masuk pada salah satu bentuk bimbingan yang terdiri dar bimbingan individu, sedangkan yang digunakan oleh konselor dalam proses konseling adalah dalam bentuk bimbingan individu, karena konselor hanya menangani konseli seorang saja dan dilakukan secara pribadi dan rahasia tanpa adanya orangketiga kecuali sewaktu pelaksanaan proses terapi Ruqyah Syariah.
 3. Dari segi langkah terapi yang dilakukan sudah dapat dikatakan sesuai dengan teori yang ada yakni yang terdiri dari identifikasi masalah,

Bisa dijelaskan bahwa dalam pemberian Bimbingan dan Konseling Islam dengan Terapi Ruqyah Syariah yang telah dilaksanakan konselor dapat dinyatakan berhasil karena pada awalnya ada 11 point gejala yang dialami oleh konselor sebelum proses bantuan diberikan, namun setelah bantuan diberikan 9 dari 11 point gejala telah beransur berkurang. Kesembuhan sepenuhnya adalah terletak pada konseli sendiri bagaimana memperbaiki keseharian fokusnya pada rohani dan juga aktivitas yang sehat.

